

Buscaba obtener 10 mmdp en la BMV

Soriana gana 7 mmdp para comprar la Comer

Por Lindsay H. Esquivel >
lindsay.hernandez@razon.com.mx

La tienda de autoservicio Soriana colocó en el mercado de valores siete mil 100 millones de pesos, en una emisión de certificados bursátiles; el primero que realiza para obtener recursos y financiar parte de la adquisición de las 160 tiendas de Comercial Mexicana, lo que la convertirá en la segunda minorista más grande del país.

Soriana había programado originalmente levantar hasta 10 mil millones de pesos en esta primera llamada de capital que forma parte de su programa de certificados bursátiles por hasta 25 mil millones de pesos que tendrá una vigencia hasta diciembre de 2020, pero sólo alcanzó 7 mil 100 millones de pesos.

> el dato

TRAS LA COLOCACIÓN en la BMV, Soriana espera entrar a la etapa de entrega y recepción de la operación de las tiendas que le permita garantizar el óptimo servicio.

"Los recursos obtenidos de la colocación de los certificados fueron destinados para el pago de parte del precio de adquisición de las unidades vinculadas y acciones del capital social de Comercial Mexicana", informó la compañía en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

El título o certificado bursátil tiene un vencimiento de cinco años, el cual concluye el 24 de diciembre de 2020, y pagará un interés de 0.55 puntos porcentuales por

POR PRIMERA VEZ, la empresa emitió certificados bursátiles para obtener más recursos y financiar la adquisición de la cadena de tiendas; vencen en 2020

Comportamiento bursátil

Las acciones de Soriana, ayer en la BMV, registraron una baja del 0.73 por ciento respecto al día previo, al pasar de 39.57 pesos por título a 39.52.



arriba de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días. La tasa de interés aplicable para el primer periodo quedó en 3.86 por ciento.

Las instituciones BBVA Bancomer, Deutsche Bank, JP Morgan, Morgan Stanley, Actinver, Banamex Accival e Inbursa fungieron como los intermediarios colocadores de Soriana.

El bono recibió una calificación de 'AA+' por parte de las agencias Fitch y HR Ratings, considerado el segundo nivel más alto en la escala de grado de inversión local, de las agencias calificadoras.

"Esta calificación significa que la emisión está considerada con alta calidad crediticia y ofrecen gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda, y mantienen muy bajo riesgo crediticio bajo escenarios económicos adversos", dijo la tienda de autoservicios Soriana.

Cabe recordar que la tienda adquirió tiendas de la Comercial por hasta 39 mil 194 millones de pesos, luego de la que la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) autorizara la transacción.

La adquisición incluye el negocio y operación de 160 tiendas de autoservicio propias y rentadas de los formatos Mega, Tiendas Comercial Mexicana, Bodega Comercial Mexicana y Alprecio. Mientras que City Market, Fresko, Sumesa y algunas otras tiendas, continuarán en manos de Controladora Comercial.

25
Mil millones de pesos es el total de certificados bursátiles